

Vorbereitung für Ariccia-Fahrt

Termin des Partnerkomitees

LICHTENFELS (red) Am Dienstag, 8. März, findet um 20 Uhr in der Neuen Filmbühne in Lichtenfels der bereits zur Tradition gewordene Filmabend der Ariccia-Abteilung des Lichtenfelser Städtepartnerschaftskomitees statt. Gezeigt wird die Komödie „Viva la Libertà“, in der Oppositionschef Enrico Oliveri von der Politik die Schnauze voll hat und das Weite sucht. Damit der peinliche Vorfall nicht auffliegt, wird er durch seinen Zwillingbruder Giovanni ersetzt. Der Film wird in italienischem Originalton mit deutschen Untertiteln gezeigt.

Für alle, die sich für eine Teilnahme an der diesjährigen Fahrt nach Ariccia interessieren, findet am selben Tag um 18.30 Uhr im Markt 17 (Ristorante Bellini, direkt am Marktplatz) eine Vorbesprechung statt. Die Reise in die italienische Partnerstadt wird übrigens wieder in der letzten Woche der Sommerferien, also Anfang September stattfinden. Ansprechpartner ist Günter Reinlein, erreichbar unter ☎ (09571)/70158 oder guenter.reinlein@t-online.de.

Versammlung des Hospizvereins

LICHTENFELS (red) Am 7. März ist das Pfarrbüro „Unsere liebe Frau“ von 8 bis 12 und von 14 bis 17 Uhr geöffnet. Um 19.30 Uhr Versammlung des Hospizvereins im Pfarrzentrum St. Marien.

Spatenstich für „ökologischen Wohnhof“



LICHTENFELS B 4 - das ist keine Bundesstraße sondern ein Bebauungsplan, geltend in Oberwallenstadt. Was auf ihm im Süden eines wohl zwei Hektar großen Areals bis Sommer 2017 Stockwerk um Stockwerk hochgezogen wird, will sich auf den Weg zur „Grünen Hausnummer“ machen. Am Don-

nerstag war feierlicher Spatenstich für einen „ökologischen Wohnhof“ in einem ökologischen Baugebiet. Nun ist daraus auf dem Gelände B 4 zwischen Egerländerstraße und Wendenstraße ein Bauen nach Punkten geworden. Mindestens 130 Punkte gilt es für Bauwerber zu erreichen, wenn sie von der

Stadt das besondere Hausnummernschild verliehen bekommen möchten. So erhielt Gisela Raab aus den Händen von Bürgermeister Hügerich schon vorab das Zertifikat, 130 Punkte erreicht zu haben. „Sie werden es noch nachweisen müssen“, schob der Bürgermeister allerdings nach. FOTO: MARKUS HÄGGBERG

Vdk wandert nach Döringstadt

LICHTENFELS (mfa) Der VdK Ortsverband Lichtenfels startet am Samstag, 5. März, eine Monatswanderung ab 13 Uhr am Schützenplatz in Lichtenfels. Gäste sind willkommen. Es werden Fahrgemeinschaften gebildet. Die Laufstrecke ist moderat. Sie führt von Wiesen nach Döringstadt (rund vier Kilometer). Um 14.15 Uhr schließt sich eine Ortsbegehung in diesem kulturhistorisch sehr interessanten Ort unseres südlichen Landkreises an. Hier weiß der Rektor der Lichtenfelser Hauptschule, Wolfgang Fischer, viel Interessantes aus seiner Heimat zu berichten. Im Anschluss ist noch eine Einkehr in Döringstadt geplant, bevor der Fußmarsch zurück nach Wiesen angetreten wird.

Polizeibericht

Eisenstange auf der Fahrbahn: Hinterreifen und Felge beschädigt

LICHTENFELS Am Donnerstagmorgen befuhr ein 38-Jähriger mit seinem Mercedes die B 173. Kurz vor dem Ausbauende lag eine Eisenstange auf der Fahrbahn, über welche der Mercedes-Fahrer fuhr und hierbei seinen linken Hinterreifen und die Felge beschädigte. Der Mercedes war dadurch nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden. Es entstand ein Schaden von rund 300 Euro.

Vorfahrt missachtet:

Unfall mit 22 000 Euro Schaden

LICHTENFELS Rund 22 000 Euro Schaden sind die Bilanz eines Verkehrsunfalls, der sich am Donnerstagmorgen auf der Kreuzung Köstener Straße/Co-burger Straße/Bürgermeister-Dr.-Hauptmann-Ring ereignete. Der Fahrer eines